

La Junta de Regantes de La Mancha invita a sus socios a ceder agua

Levante-EMV, Valencia

La Junta Central de Regantes de la Mancha Oriental (Jcrmo) inició ayer el envío de cartas a sus asociados invitándoles a participar en la Oferta Pública de Adquisición de Derechos de Agua lanzada por el Ministerio de Medio Ambiente a través de la Confederación Hidrográfica del Júcar.

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente

La propuesta ha recibido el visto bueno del presidente de la Jcrmo, Agustín González, que equipara la posibilidad de acogerse a la iniciativa pública con la formalización de una póliza de seguro contra la sequía y advierte que de continuar la situación actual las restricciones en el uso de caudales podrían superar el 40% que se les ha pedido formalmente. La oferta de este año alcanza a unas 24.000 hectáreas, que suponen prácticamente el 25 por ciento de la superficie adscrita a la Jcrmo. Según González, si todos los potenciales usuarios se acoge a la oferta podrían ahorrarse en torno a unos 50 o 54 hectómetros de agua.

Sigue la crisis

Por otra parte, los embalses de la Confederación Hidrográfica del Júcar se encuentran al 13,82 por ciento de su capacidad y almacenan 6,43 hectómetros cúbicos de agua más que la semana anterior, ya que en total albergan 462,65 hectómetros cúbicos de los 3.346,6 de que disponen. Por sistemas, los embalses del Júcar se encuentran al 11,29 por ciento de su capacidad; los del Turia tienen un 25,95 por ciento de agua embalsada; en Alicante, el sistema de la Marina Baja/Serpis dispone del 31,50 por ciento de agua, mientras que en Castelló, el sistema Palancia/Mijares/Cenia se encuentra al 23,17 por ciento de su capacidad.